
MALI MÉDICAL

ANNONCE/APPEL A PUBLICATION
ANNOUNCEMENT/CALL FOR PAPERS

**Faculté de Médecine de pharmacie
et d'Odontostomatologie du Mali**

Point « G » le 12 janvier 2005

**Société Médicale du Mali
Revue Mali Médical**

BP 1805 Bamako Mali
Tel 223 225002 Fax 223 229790
Email Sidibes@hotmail.com / sidibes@voila.fr


Monsieur et cher collègue,

Nous avons le plaisir de vous informer que lors de la réunion du Conseil d'Administration du FAME (Forum Africain des Rédacteurs en Chef de journaux médicaux) à Nairobi, Kenya en octobre dernier, il a été proposé que tous les membres consacrent le numéro de septembre 2005 de leur journal aux « maladies négligées en Afrique ». Notre but est d'augmenter la visibilité des journaux africains afin de contribuer à l'amélioration de la santé de nos peuples. Nous vous sollicitons dans ce cadre pour la soumission d'articles sur ce thème qui consacrera le Mali Médical 2005 tome 20 N°4.

Voici la liste des pathologies retenues :

- leishmaniose
- cancer
- maladie du sommeil
- filariose
- onchocercose
- schistosomiase
- kyste hydatique
- noma
- ulcère de buruli
- problèmes de santé liés à l'obésité
- dengue et autre fièvre hémorragique (Lassa, Ebola
- fièvre jaune

Merci de votre collaboration et recevez les vœux les meilleurs de la Rédaction de Mali Médical à l'occasion du nouvel an.


Pr S Sidibé
Secrétariat de rédaction de Mali médical
Vice Président de FAME

**Faculté de Médecine de pharmacie
et d'Odontostomatologie du Mali**

Point « G » le 12 janvier 2005

**Société Médicale du Mali
Revue Mali Médical**

BP 1805 Bamako Mali
Tel 223 225002 Fax 223 229790
Email Sidibes@hotmail.com / sidibes@voilà.fr

Dear colleague

This is to inform you that during FAME (Forum of African Medical Editors) board meeting in Nairobi (Kenya) last October, it was resolved that all our member dedicate the September 2005 journal issue to neglected diseases in Africa. The aim is to make african journals more visible as we endeavor to contribute to better health our our people. I would like to invite you to submit an manuscript on above sujet for publication in Mali Medical 2005 ;20(4). Find please the list produced by FAME

- leishmaniasis
- cancer
- sleeping sickness
- filariasis
- onchocerciasis
- schistosomiasis
- hydatid cyst
- noma
- buruli ulcer
- obesity related health disorder
- dengue and other haemorrhagic fever (Lassa, Ebola)
- yellow fever

Thank you in advance for your contribution and happy new year

Pr S Sidibé
Editor of Mali Medical
Vice Chair of FAME

